



げやきっ子

令和5年6月29日
六栄小学校だより
第6号

校長 下田 真壽

令和5年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

元日本代表（大畑大介氏 大西将太郎氏）によるラグビー教室



6月22日（木）

元ラグビー日本代表の大畑大介氏、大西将太郎氏による6年生を対象にしたラグビー教室を実施しました。玉名ラグビーフットボール協会の南理事とお二人が交流があるということで実現しました。

ラグビーボールに触れるのは初めてという子どもが大多数の中、数人一組でボールを奪い合うミニゲームやタグラグビー等を楽しみました。

最後に、お二人から「目標を持って頑張ること」「仲間と助け合うこと」を大切にしてほしいとのメッセージが送られました。



学校生活エピソード

【エピソード1】



6月20日（火）児童集会で運営委員会の子どもたちが、いい挨拶の仕方等について発表してくれました。タブレットで撮影した動画を使いながらの発表でした。

3年生は、学級の「やってみよう委員会」の子どもたちが靴箱であいさつ運動をしてくれています。



【エピソード2】



月曜日は特に体育館の周りやサッカーコートにゴミが散乱しています。

6年生が自主的に集めてくれていたのですが、それが他の学年にも広がってきています。2年生二人は、築山に落ちていたゴミを集めて校長室に報告に来てくれました。



【エピソード3】



今年も長洲町婦人会の皆様から手作りの雑巾（25枚）を寄贈していただきました。

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

【エピソード4】

6月27日から7月20日まで熊日新聞1面「たから箱」に本校児童の四行詩が掲載されます。昨年度提出しましたので、2～6年生児童の作品となります。

毎月17日は「ながす交通安全の日」 「ヘルメット着用」「飛び出し注意」